

CANTO I

IUDEX

Nada

Capítulo 1

CANTO I

Y así estoy en este recorrido de muerte , al campo desolado de la existencia ,no, sin saber si eso cambiara lo insignificante que soy en este mundo de cantares y gracias que no veo pero si escribo , si en algún instante cambia todo mi ser hacia polvo de estrellas , seré algo más infinito pero no tan infinito , la muerte de una estrella es el nacer de otra cosa ... llamada muerte pero aun sabiendo eso y un poco menos , he querido sonreír , beber , amar , son importar las condiciones que me de la vida ,pero he tenido que saber todo el caos del universo y más allá del mío , pero caigo o tra vez en el pensamiento de que mi nacimiento es un error , tal vez si hubiera ganado la carrera microscópica hacia una meta circular , la hubiera ganado alguien más valioso que yo , un Sócrates , un tesla , un homero o hasta un guerrero que hubiera ayudado a esta historia ... pero he llegado yo con infinitas ganas de vivir y sobresalir y de nada mas de satisfacer mis placeres más oscuros que me avergonzarían si me juzgara la eternidad pero en mi fondo estaría contento de volverlo hacer , como todos mis errores , no viajaría al pasado para cambiar nada , viajaría para cagarla más y aprender más y mas .

Pero me hecho en mi cama desorganizada y abrazo la almohada como si estuviera abrazando a otra humanidad que piensa lo mismo de sí, pero abrazando algo incorpóreo me doy cuenta de que esa media naranja es una manzana cuadrada indistinguible de otras manzanas que se creen naranjas ... pero sigo existiendo sin saber si en 10 segundos seguiré existiendo y me pesa este pensamiento , veo a las otras existencias tan dichosas de seguir viviendo y a mí ya me pesa esta vida , pero no la quiero dejar por no saber que me encontrare del otro lado del telón , pero sigo pensando y me doy cuenta otra vez de que mi cuerpo es frágil aunque Funza el ceño cualquier hacha cambiara esa expresión a una de miedo y de terror y quien se acordara de todos los sueños que tuve y quien recordara a todas esas existencias que ni supieron que yo existía , nadie . o quién sabe si alguien tendrá gratos recuerdos de mi .

Me trato de incorporar al escribir esto pero caigo otra vez en mi pose de orangután sin nada más fuerte que mis pensamientos y creencia pero me canso de escribir por qué sé que nadie comprenderá a la perfección estos pensamientos tan simples pero que no podría describir con palabras sé que soy malo hasta para escribir pero es el único medio para que me crezcan alas y poder viajar por el mundo sin moverme de casa.

Ojala que esto no sea una llamada para la desesperación si no un alivio para la carne la cual soy y la cual tu eres ...

